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Данная статья посвящена межрегиональной межгосударственной интеграции, начало которой было положено в 
середине ХХ в. скандинавскими государствами в Республике Корее и в Дальневосточном регионе. Межгосударственное 
интеграционное сотрудничество между этими государствами послужило показательным примером того, как государ-
ства, расположенные на значительном расстоянии друг от друга, смогли наладить плодотворное взаимовыгодное со-
трудничество в экономической и социальной сферах, что послужило мощным импульсом их дальнейшего прогрессив-
ного развития. В статье показано, как рационально использованный потенциал международного права способствовал 
укреплению региональной безопасности и преодолению последствий кризиса. 
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This article is dedicated to the interregional interstate integration which was founded in the middle of the XX century by 
the Scandinavian countries and the Republic of Korea in the Far East area. The interstate integral cooperation between these 
countries is a demonstrative example of how the states, situated very far from each other, could maintain the fruitful and mu-
tually beneficial cooperation both in the economic and the social spheres, that promoted a powerful impulse for their further 
on progressive development. In the article it is also shown how the rationally used international law potential provided the 
regional security strengthening and the crisis consequences overcoming. 
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